

[View this email in your browser](#)

Please scroll down for the English Version

# Monheim Triennale

*Das Abenteuer geht weiter 22. – 26. Juni 2022*

## **Neuer Film zum Neuen Jahr**

Mit großer Freude präsentieren wir den gerade fertiggestellten zehnminütigen Kurzfilm *The Prequel – how it all began* der Werkstattausgabe der Monheim Triennale. Seit heute ist er [hier](#) zu sehen, made in Monheim am Rhein von den jungen Filmemachern Adrian Breuer und Thimo Frers. Für alle, die im Juli nicht dabei sein konnten, bietet er einen kleinen Vorgeschmack auf das, was wir im kommenden Sommer in Monheim erwarten können. Der Film zeigt das erste Aufeinandertreffen der von uns eingeladenen Künstlerinnen und Künstler, die Corona-bedingt ohne ihre Bands und Projekte angereist sind. Bei der nun kommenden Monheim Triennale, die vom **22. bis 26. Juni 2022** in Monheim stattfinden wird, können wir uns auf ein Wiedersehen freuen, wenn unsere Künstlerinnen

und Künstler ihre „Signature Projects“ mit zahlreichen weiteren Musikerinnen und Musikern präsentieren werden.



Sofia Jernberg © Niclas Weber

Weil Vorfreude ja die schönste Freude ist, empfehlen wir auch diese beiden Filme zum noch- oder erstmaligen Anschauen:

- Round Robin – Das Eröffnungskonzert von *The Prequel* in voller Länge
- Escalator Over The Hill – Eine musikalische Annäherung

*Escalator Over The Hill* war eine Kooperation der Musikschule Monheim und Schülerinnen und Schülern des Otto-Hahn-Gymnasiums mit der Monheim Triennale.



Schülerinnen und Schüler aus Monheim am Rhein mit Musikern der Monheim Triennale bei *The Prequel* © Niclas Weber

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten nur das Beste für 2022!

Wir sehen uns auf der Monheim Triennale!

Tickets gibt es [hier](#).

Alle Infos zum aktuellen Line-Up finden Sie [hier](#). Wir bitten um

Verständnis, dass aufgrund der aktuellen Lage jederzeit Änderungen möglich sind.

Bleiben Sie gesund!

Beste Grüße

**Reiner Michalke, Intendant und das gesamte Team der Triennale**

Monheimer Musikfestival GmbH  
Kapellenstraße 42  
40789 Monheim am Rhein  
Telefon +49 (0) 2173 - 999 4605  
[info@monheim-triennale.de](mailto:info@monheim-triennale.de)  
[www.monheim-triennale.de](http://www.monheim-triennale.de)

---

**Monheim  
Triennale**

*The adventure goes on June 22nd – 26th 2022*

## A New Year – A New Film

It is with great pleasure that we present the freshly finished ten-minute short-film *The Prequel – how it all began* covering the special edition of the Monheim Triennale. Starting today you can watch it [here](#), made in Monheim am Rhein by the young film-makers Adrian Breuer and Thimo Frers.

For all of you who could not be there in July, the film offers a teaser of what you can expect in Monheim next summer. The film shows the first meeting of the artists invited by us, who arrived without their bands and projects due to Covid. At the now upcoming Monheim Triennale, which will take place in Monheim from **June 22nd to 26th, 2022**, we can look forward to a reunion when our artists will present their “signature projects” with numerous other musicians.



Sofia Jernberg © Niclas Weber

Since the joy of anticipation is the greatest joy, we also recommend these two films to watch again or for the first time:

- Round Robin – The opening concert of *The Prequel* in full length
- Escalator Over The Hill – A musical approach

*Escalator Over The Hill* was a collaboration between the Monheim Music School and students from Otto Hahn High School and the Monheim Triennale.



Pupils from Monheim am Rhein with musicians of the Monheim Triennale at *The Prequel* © Niclas Weber

We wish you and your loved ones only the best for 2022!

See you at the Monheim Triennale!

Tickets are available [here](#).

All information about the current line-up can be found [here](#). We ask for your understanding that due to the current situation changes are possible at any time.

Stay healthy!

Best regards,

**Reiner Michalke, Artistic & Managing Director and the whole team of the Monheim Triennale**

Monheimer Musikfestival GmbH

Kapellenstr. 42

40789 Monheim am Rhein

Germany

Phone +49 (0) 2173 - 999 4605

[info@monheim-triennale.de](mailto:info@monheim-triennale.de)

[www.monheim-triennale.de/en](http://www.monheim-triennale.de/en)



[www.monheim-triennale.de](http://www.monheim-triennale.de) MONHEIM AM RHEIN

*Copyright © 2022 Monheim Triennale, All rights reserved.*

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).



